
АДМИНИСТРАЦИЯ 
КАЧКАНАРСКОГО ГОРОДСКОГО ОКРУГА 

 
ПРОТОКОЛ №10 

Заседания Совета по развитию малого и среднего предпринимательства 
г.Качканар 
27декабря 2013 г.         каб.307 
 
Председатель: 
Набоких С.М.   -глава Качканарского городского округа. 
Члены Совета: 
БарышевИ.А                       - индивидуальный предприниматель, 
Башкиров И.А.  - директор ООО “Спутник-сервис”, 
Бражников В.А  -индивидуальный предприниматель, 
Ермаков А.А.  -индивидуальный предприниматель, 
Кирдяшкин О. И.  -индивидуальный предприниматель, заместитель председателя 
Совета, 
Румянцев В.А.  -первый заместитель главы Администрации КГО, 
Салахутдинов Р.Р  -индивидуальный предприниматель 
Паниткова В.Ю  -индивидуальный предприниматель 
Попов А.А.   -индивидуальный предприниматель. 
Секретарь: 
Малых Н. А. – директор фонда Качканарский центр развития предпринимательства, секретарь 
Совета. 
Присутствовали: 
Перепечина В.А.- главный архитектор Качканарского городского округа, начальник отдела по 
архитектуре, градостроительству и земельным отношениям Администрации. 
Инициативная группа в поддержку ИП  Кирдяшкина О.И 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
Вступительное слово Набоких С.М. – глава 

городского округа,  
председатель Совета 

1. О сложившейся ситуации строительства торгового 
центра « Пароход» ИП Кирдяшкин О.И. 

Кирдяшкин О.И.-
индивидуальный 
предприниматель 

2. Отчет о проделанной работе Совета за 2013 год Малых Н.А. – секретарь Совета 
3. Разное Члены Совета 
Заключительное слово Набоких С.М. - глава 

городского округа,  
председатель Совета 

 
В вступительном слове С.М. Набоких отметил, предпринимательство в 

городском округе  развивается, товарооборот составил больше 4 миллиардов 
рублей. Незначительная тенденция сокращения числа действующих 
предпринимателей является общероссийской и связана с увеличением в 2011 
году ставки страховых взносов, уплачиваемых индивидуальными 
предпринимателями во внебюджетные фонды за наемных работников, и 
увеличением с 01.01.2013 г. более чем в 2 раза размера обязательных отчислений 
для индивидуальных предпринимателей в Федеральный фонд обязательного 
медицинского страхования и Пенсионный фонд России. 



 14.06.2013 г. на административной площади  Качканарского городского 
округа состоялась IV ежегодная выставка “Качканар-перспектива бизнеса -2013”.  
Участникам  выставки " Качканар-перспектива бизнеса 2013" предоставлены  
возможности,  как для демонстрации своих достижений,  так  и для  
продуктивного обмена  опытом. В выставке приняли участие 42 
предпринимателя  Северного округа, а также  Екатеринбурга, Нижнего Тагила. 
Реализация данного проекта направлена на получение комплексного 
мультипликативного эффекта, связанного с развитием сопутствующих видов 
хозяйственной деятельности (развитие торгово-ярмарочной деятельности,  
внедрение новых технических решений, повышение престижа представленных 
фирм, консолидация  имиджа выставочного города). Выставку посетили больше 
2,5 тыс. человек. На нашем примере многие города стали проводить такие же  
выставки.  
 В этом году существенно обновился состав Совета. Мы постарались 
создать Совет из предпринимателей, которые представляют все сферы бизнес-
сообщества. Разнородность деятельности предпринимателей, входящих в состав 
Совета, позволяет учитывать специфику и особенности ведения бизнеса при 
принятии решений. Отчет о работе Совета  доложит Малых Н.А. 

 
Перед тем, как предоставить слово Кирдяшкину О.И. выступила 

представительница инициативной группы с обращением от жителей города, 
которые отстаивают строительство ТЦ «Пароход» ( обращение  “за 
строительство” подписали 1893 человека). 

 
Далее продолжил  Кирдяшкин О.И. и  ввел членов Совета  в курс дела о 

сложившейся ситуации по строительству торгового центра « Пароход». 
Город должен обновляться и  внешний облик объектов  на его территории 
говорит о его развитии и современности, и в этой связи в мае 2013 года началась 
реконструкция бывшего здания ТЦ « Пароход», земля в собственности находится 
более 13 лет, подготовлен проект, согласовано с жильцами жилого дома по 
адресу ул. Свердлова, д.9. Когда было построено здание, подведены 
коммуникации, подключено отопление, начали поступать анонимные жалобы во 
все инстанции, начиная с Областной прокуратуры, городской прокуратуры, ТО 
ТУ Роспотребнадзора, Губернатора, и заканчивая Законодательным Собранием. 
В результате начались проверочные мероприятия. 

Требование в жалобах – “снести построенное здание”, не смотря на то, что 
все выполнено в соответствии с законодательством и вложения составили 
десятки миллионов рублей. Человек, написавший анонимки, проживает по 
другому адресу. Адрес, указанный в жалобах, не соответствует 
действительности. Несмотря на мои многочисленные обращения в полицию, 
прокуратуру, вмешательства в законную предпринимательскую деятельность, в 
ряде случаев блокирующее эту деятельность, продолжаются. За этими жалобами 
стоят конкретные люди, ведущие политику против Кирдяшкина О.И. и Набоких 
С.М., «предвыборная компания продолжается». В заключение повторюсь: 
защита прав и законных интересов предпринимателей может осуществляться в 



различных формах и разными способами, и в этой связи  я вынужден обратиться 
за помощью - в Совет. 

 
С.М. Набоких предложил  высказаться по этому вопросу членов Совета. 
Высказались члены Совета – Башкиров И.А., Бражников В.А., Попов А.А., 

Салахутдинов Р.Р. 
 
Приглашенная на Совет гл.архитектор Перепечина В.А.: По задумке новый 

торговый центр должен решить проблему насыщения товарами и услугами  и 
ускорить темпы развития бизнеса в городе, однако не все горожане оказались 
рады. В СМИ и в социальных сетях стали появляться возмущенные статьи и 
реплики жителей, которые выступают против строительства новых магазинов. 
На самом же деле, мнения разделились и сторонников строительства всё же 
больше. Однако речь о другом - в любом начинании всегда находятся 
недовольные люди. Считаю, что необходимо идти в ногу со временем и я, как 
коренной качканарец, только приветствую реконструкцию зданий, 
преображающих центральную улицу города и делающих жизнь людей 
комфортней. 

 
В ходе дискуссии решили: 
1. Малых Н.А.: проанализировать  факты анонимных обращений по вопорсу 

строительства хозяйствующими субъектами: Кирдяшкиным, 
Рыбаковым, Поповым, Зудовым.   

2. Инициативной группе из числа членов Совета: подготовить грамотное с 
юридической точки зрения обращение в городскую Думу, т.к многие 
вопросы инициируются  председателем Думы. 

3. Рассмотреть возможность предоставления для жителей достаточной 
информации по этому вопросу  и времени, чтобы сделать возможным ее 
осознание, - через СМИ, выступления на Радио. 

4. Малых Н.А.: подготовить проект обращения к Уполномоченному 
Президента по защите прав предпринимателей по УрФО -  Артюх Елене 
Николаевне  - в части осуществления контроля за соблюдением прав и 
законных интересов субъектов предпринимательской деятельности к 
след.заседанию Совета. 

 
По второму вопросу выступила Малых Н.А., предоставив отчет членам Совета о 
проделанной работе за 2013 год. В 2013 году было проведено 10 заседаний 
Совета предпринимателей, 5 заседаний с участием предпринимателей города, 
представителями Прокуратуры, ТО ТУ Роспотребнадзора, КЦГБ, Отдела 
Архитектуры Администрации, УЖК « Наш дом», Главврачом медсанчасти КГО. 
На заседаниях Совета решались вопросы, касающиеся деятельности СМСП на 
территории КГО. Был рассмотрен вопрос, регулирующий розничную продажу 
алкогольной продукции в рамках принятия Постановления Правительства РФ от 
27.12.12 № 1425 «ОБ определении органами местного самоуправления границ 
прилегающих к некоторым организациям и объектам территорий на которых не 



допускается розничная продажа алкогольной продукции». Была создана рабочая  
комиссия  с представителем Прокуратуры, Думы КГО, отдела Архитектуры для 
подготовки схем для каждой организации и объекта, т.е детских, 
образовательных, медицинских организаций, объектов спорта розничного рынка. 
автовокзала. Результаты работы комиссии - Постановление администрации КГО 
от 18.06.2013 № 615. 

 
На  расширенном Совете с предпринимателями был поднят вопрос о 

исполнении приказа РФ от 12.04.2011 №302-н об утверждении перечней вредных  
и опасных производственных факторов и работ при выполнении которых 
проводятся обязательные и периодические медицинские осмотры и порядок 
проведения обязательных предварительных и периодических осмотров 
работников занятых на тяжелых и на работах вредными и опасными условиями 
труда. Заключение договоров с медсанчастью на оказание услуг, повышение цен 
на медосмотр. Вопрос решен положительно. 

Прокуратурой поднимался вопрос о защите прав предпринимателей. По  
Федеральным законам 294-ФЗ, 209-ФЗ,159-ФЗ. 

 
Протоколы заседаний Совета опубликованы на сайте Администрации КГО. 

Работу Совета признать удовлетворительной. Проголосовали все «За» 
 
 
В заключении С.М. Набоких поздравил всех с Новым годом, а также зачитал 
поздравительный адрес  Бражникову В.А. в связи с 10 - летием фирмы 
«Юмакс+» 
 
Вопросы повестки заседания исчерпаны. Заседание закрыто. 
 
 
 
Председатель Совета       С.М.Набоких 
 
 
 
Секретарь      Совета       Н.А.Малых 
 
 


